



President Wolfgang Daiss

Tel: +49 179-7642598

president@eaasdc.eu

Dear members,

From March 7th – 9th the Spring Jamboree took place in Dachau. At this point another big Thank you to 'Mr. Jamboree-Man' and his many helpers for jumping in on short notice. Without that there probably wouldn't have been a Spring Jamboree 2014. It is simply good to know that he and his team can be relied on, based on the motto: When all else fails, don't despair but ask Franz Schwaiger!

The many years of experience in hosting Jamborees showed themselves once again in the smooth running of the event and a perfect organisation, that even a fire alert on Friday afternoon couldn't unbalance. Even before the fire guards arrived the cause was found and the rumour started that Franz had to wait a little longer for his dinner, since the kitchen was just letting it burn.

That the Spring Jamboree 2014 was worth a trip was also what the dancers from our Russian member clubs were thinking, and according to a rough estimate ca. 80 enthusiasts found their way to Dachau either by plane or by bus. Olga, the EAASDC representative for Russia had not only organised the trip but also put together some sightseeing and an excursion through the city of Munich. The participants greedily drank up the many impressions and experiences and especially enjoyed the many hours of dancing among new and old friends, offering a welcome distraction from the worries of everyday life.

A special highlight this time was the EAASDC Membership Meeting which

Liebe Mitglieder,

vom 7.-9. März fand das Spring Jamboree in Dachau statt. An dieser Stelle nochmals vielen Dank an „Mr. Jamboree-Man“ und seine zahlreichen Helfer für das kurzfristige Einspringen, ohne das es wohl kein Spring Jamboree 2014 gegeben hätte. Es ist einfach gut zu wissen, dass auf ihn und sein Team Verlass ist, frei nach dem Motto: Wenn alle Stricke reißen, nicht verzagen, sondern den Franz Schwaiger fragen!

Die langjährige Erfahrung als Ausrichter von Jamborees zeigte sich auch diesmal wieder im reibungslosen Ablauf und einer perfekten Organisation, die selbst ein Feueralarm am Freitagnachmittag nicht beeinträchtigen konnte. Noch bevor die Feuerwehr eintraf, war die Ursache bereits bekannt und führte zu dem Gerücht, dass Franz auf sein Essen noch etwas warten müsse, weil die Küche es gerade anbrennen ließ.

Dass die Spring Jamboree 2014 eine Reise wert ist, dachten sich auch Tänzer aus unseren russischen Mitgliedsvereinen und eine grobe Schätzung ergab, dass ca. 80 Begeisterte mit Bus und Flugzeug den Weg nach Dachau fanden. Olga, die EAASDC Vertreterin Russlands, hatte sowohl die Reise organisiert als auch den Besuch von Sehenswürdigkeiten und einem Stadtbummel in München. Die Teilnehmer saugten die vielen Eindrücke und Erlebnisse begierig auf und genossen insbesondere die zahlreichen Stunden des Tanzens unter neuen und alten Freunden, die ihnen eine willkommene Abwechslung zu ihren Alltagsorgen boten.

Ein besonderes high-light war diesmal die Mitgliederversammlung der EAASDC, die Fünf vor Zwölf zu Ende war und damit früher als die parallel stattfindende Versammlung

ended five minutes before twelve and thus earlier than the parallel meeting of ECTA! The topics of the agenda were dealt with speedily, arguments were presented objectively, goal oriented and without negative emotions, lengthy elaborations and quarrelling. It was a perfectly harmonious and pleasant meeting, which must have been due to the participants as was mentioned from various sides. An especially nice and emotional moment were the standing ovations for Eberhard Walz who, together with his wife Traudl, was awarded the EAASDC honorary membership. You can find more information on this later on in this Bulletin issue.

On the 22nd of March 2014 the ECTA Student Jamboree took place, split up in two events again this year with the South scoring approx. 60 dancers more than the North. The high participation was partly due to busses travelling from Nuremberg and Munich, the passengers of which started their journey home tired but with a content feeling after a good event. Especially worth mentioning was the refreshingly good atmosphere created by the leaders on the program as well as by a high number of youngsters and 'young at hearts' (of which I count myself as well).

To finish with a personal comment: Due to the weather being unexpectedly nice for the season I had to get my lawn mower out already in February and, for the first time in 20 years, used it twice by the middle of March. It looks like it's going to be a good year, hopefully not only in terms of the weather.

Translated by Nicole Siebentritt

der ECTA! Die Programmpunkte der Tagesordnung wurden zügig abgehandelt, Argumente wurden sachlich, zielführend und ohne negative Emotionen, Ausschweifungen und Auseinandersetzungen vorgetragen. Es war eine rundum harmonische und angenehme Sitzung, was wohl an den Teilnehmern lag, wie allseits erfreut geäußert wurde. Ein besonders schöner emotionaler Moment waren die stehenden Ovationen für Eberhard Walz, der zusammen mit seiner Frau Traudel die Ehrenmitgliedschaft der EAASDC verliehen bekam, wozu ihr an anderer Stelle in dieser Bulletin-Ausgabe weitere Informationen erhalten.

Am 22.3.2014 fand die ECTA Student Jamboree statt, dieses Jahr wieder auf zwei Veranstaltungen verteilt, wobei der Süden ca. 60 Teilnehmer mehr verzeichnen konnte als der Norden. Mitgeholfen zu einem zahlreichen Besuch hatten auch Busse aus Nürnberg und München, deren Insassen sich nach der Veranstaltung müde, aber mit einem zufriedenen Gefühl über eine gute Veranstaltung auf den Heimweg machten. Besonders erwähnenswert war die erfrischend gute Stimmung, zu der neben den Programmgestaltern insbesondere eine hohe Anzahl an Jugendlichen, sowie „jung gebliebenen“ (zu denen ich mich ebenfalls zähle) beitrug.

Abschließend noch ein Kommentar in eigener Sache: Aufgrund der zu dieser Jahreszeit unerwartet schönen Wetterlage musste ich meinen Rasenmäher bereits im Februar richten und hatte, das erste Mal in 20 Jahren, Mitte März schon 2 Einsätze hinter mir. Es wird wohl ein schönes Jahr und das hoffentlich nicht nur was das Wetter betrifft.

Grüße / Greetings Wuffi